

Goblog

Sambang Para Remaja Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Aug 8, 2023 - 08:39



Sambang Para Remaja Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - Tanggal 8 Agustus 2023, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, BRIGADIR AGUS, melaksanakan kegiatan Dialog Dalam Saling Sapa (DDS) serta melakukan anjingsana ke masyarakat. Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya pihak kepolisian untuk meningkatkan kerjasama dengan warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah setempat.

Pada kegiatan tersebut, BRIGADIR AGUS memberikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat. Pertama, warga diimbau untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban, baik dengan melaksanakan ronda malam maupun dengan saling berbagi pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Hal ini bertujuan untuk mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila yang dapat mengganggu kedamaian di desa.

Selain itu, warga juga diingatkan untuk segera melaporkan segala permasalahan yang berpotensi menimbulkan kehebohan dan meluas secara viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Bojongsari. Dengan adanya laporan cepat, diharapkan pihak berwenang dapat menindaklanjuti dan mengatasi situasi tersebut dengan lebih efektif.

BRIGADIR AGUS juga mengajak seluruh warga untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Bojongsari. Kebersamaan dan kepedulian warga menjadi kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua penduduk desa.

Dalam rangka mencegah tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, warga masyarakat juga diminta untuk lebih berhati-hati dan waspada terhadap ajakan dan rayuan dari orang yang tidak dikenal. Penting bagi warga untuk tidak mudah tergiur dengan tawaran pekerjaan di luar negeri yang berpotensi menyebabkan masalah hukum dan sosial.

Di samping itu, Bhabinkamtibmas juga menghimbau kepada warga masyarakat agar meningkatkan pengawasan terhadap anak-anak. Hal ini dimaksudkan untuk mencegah penyalahgunaan narkoba di kalangan anak-anak yang dapat mengancam masa depan generasi muda.

Kegiatan DDS dan anjingsana ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat Desa Bojongsari dalam menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan bebas dari potensi gangguan keamanan. Semua pihak diminta untuk bersama-sama berperan aktif dalam menciptakan kedamaian dan kesejahteraan di desa ini.